

令和元年度日帰り研修会（大阪）報告書

令和元年 12 月 4 日
報告者：伊縫 誠一郎

日時：令和元年 12 月 2 日 月曜日
場所：大阪城公園（昼食：ミライザ大阪城 RASPBERRY with MOON BAR）
万博記念公園（太陽の塔内部見学）
彩都やまもり（株）中島工務店モデルハウス
参加者：22 名（内士会外 1 名）

今年度、日帰り研修会を企画しました。日本で初めて開催された万博が行われた大阪研修会になりました。自分が昭和 44 年生まれ、万博が 45 年という事で自分の記憶はありませんが、当時万博に参加された今回の参加者でも太陽の塔内部は人気で中には入れなかったとの事、万博が懐かしい方初めての方共に楽しめた研修会になりました。



時間的に余裕がなく大阪城内部の見学は余り出来ませんでした。食事は昭和天皇の即位を記念して、昭和 6 年（1931 年）第四師団司令部として建設され、戦後は大阪市警視庁・大阪府警本部として使用され、昭和 35 年から平成 13 年まで大阪市立博物館として使用された建物、大阪城公園（ミライザ大阪城 RASPBERRY with MOON BAR）で頂きました。

士会で部会もできた旧岐阜総合庁舎の保存の参考にもなったのではないかと思います。場所や環境は違いますが、今後の部会の活動に活かして頂ければと思います。とても素晴らしい建物でした。



太陽の塔は、50 年前に建てられた建造物で、内部は吸音など音響なども考えられたそうです。当時のまま残してある所や物、補修などして残している物もありました。現在では普通な事やあたり前の事でも、当時は最新で最新技術を駆使して建てられたそうです。

（株）中島工務店様のモデルハウスの見学では、関西地方なのに、岐阜県産をふんだんに使用された建物 2 棟を見学させて頂きました。坪 60 万と坪 200 万の物件を比較して見学させて頂き、宮大工の匠の技など納まりなどとても綺麗で勉強になりました。

